

Die
Universität des Saarlandes
trauert um

Herrn Prof. Dr.-Ing. Hilmar Jaschek

geb. 6. April 1936

gest. 11. Oktober 2013

Der Verstorbene war seit 1975 als Professor für Systemtheorie der Elektrotechnik in Forschung und Lehre engagiert und erfolgreich tätig. Darüber hinaus hat er sich selbstlos in der akademischen Selbstverwaltung verdient gemacht und war von 1983 bis 1985 Dekan der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät. Wir gedenken des angesehenen Forschers, beliebten Lehrers und geschätzten Ratgebers in Dankbarkeit.

*Der Universitätspräsident
Prof. Dr. Volker Linneweber*

*Der Dekan der
Naturwissenschaftlich-
Technischen Fakultät
Prof. Dr. Christian Wagner*